## 8・6広島青空式典へのAWC日本連アピール

核武装をめざし原発再稼動をすすめる極右ファシスト安倍の反動政権が、追い詰められています。加計問題での不正腐敗、共謀罪強行採決の独裁政治などが批判を浴びています。また、長時間労働の是正の美名のもとでペテン的な「働き方改革」と労働基準法改悪を狙っています。生活と権利を破壊し、貧困と格差拡大を強めています。許せません。これらを許さず、いまこそ、安倍政権打倒の人々一人ひとりのたちあがりを進めていきましょう。

8月6日のこの日、岩国基地への空母艦載機移転が強行されています。徹底的に抗議します。この間、沖縄の民意を踏みにじって、辺野古新基地建設の工事が強行されていますが、沖縄県は埋め立て差止めの訴訟と仮処分申請を行いました。連日、辺野古現地では抗議行動が取り組まれています。体を張った実力行動を展開し、沖縄現地と「本土」を貫く闘いを進めましょう。私たちAWC日本連では、この夏、8月20日から21日、岩国現地で夏合宿を行います。岩国住民が艦載機はいらない、米軍住宅はいらない、戦争反対だという闘いに連帯します。佐世保からも講師に来てもらい、日米軍事一体化、九条改憲一戦争国家化とたたかう内容を確認していく予定です。さらに秋には、岩国現地の反基地国際行動に取り組んでいきます。

東アジアで巨大な日米帝国主義の支配が強まっていますが、これを打ち倒すために、アジア 人民と連帯し、私たちは闘っていきます。戦争、貧困、差別排外主義と闘い、働く者や差別さ れた人々や貧しい者たちが中心となり主人公となる解放された社会をめざして闘っていきます。 ともに、がんばりましょう。